鹿屋市立鶴峰小学校

つるみねだより





「チームワーク」

校長 田中 かおり

11月12日(土)の「つるみねフェスティバル」には、多くの方々がご来場くださり、子供たちの励みになりました。今回初めて地域の方々にもご出演いただきました。吾平山上陵のお話やすてきな踊り等、子供たちにとってすばらしい学習になりました。ありがとうございます。「地域とともにある学校」として、今後も地域の宝である子供たちを一緒に育てていけたらと考えております。どうぞよろしくお願いします。

さて,12月10日(土)は鶴峰小学校第2回駅伝大会です。個人で走る持久走大会とは違い,駅伝はチーム対抗なので,「誰が何kmを走るか」「前半から攻めるか,後半巻き返しをねらうか」など,チームによる「作戦」が重要です。早速作戦会議も行いましたが,その様子を見ながら,昔のことを思い出しました。

1 学年5学級ある大規模校で2年生を担任したときのこと。運動会で学級対抗リレーがあり、わが2年4組は練習でいつも最下位。走力からみて、「これは仕方ない」と思っていた担任(私)をよそに、子供たちはとても悔しがっていました。そこで、話合いをしました。まず目標は?「4位になりたい。」そのためにどうすればいいか?子供たちはテークオーバーゾーンに目をつけました。低学年は、バトンの受け渡しさえできればいいので、テークオーバーゾーンの指導はしません。ただ子供たちは「どっちが走ってもいいところ」と考えたようで、受け渡しをする2人のうち、走るのが得意な方がたくさん走ることに決めました。「得意な人はいっぱいがんばる。苦手な人はせいいっぱいがんばる」と、チームワークで4位をつかんだ子供たち。子供ってすごいと感じた出来事でした。

駅伝とリレーでは、ルールはもちろん異なりますが、どちらも「チームワーク」が大切です。自分のことだけではなく、チームのみんなのことを考えながら、練習に励んでほしいと思います。結果が何位であろうと「みんなでがんばったね。」と達成感を味わってくれることを願いつつ、練習を見守っています。保護者・地域の皆様、どうぞ子供たちに温かい励ましの声かけをお願いします。

12月の主な行事予定

11月30日~ 12月1日	集団宿泊学習(下名小学校と合同)
6日(火)	人権教室 子ども貯金日
10日(土)	第2回鶴峰小学校駅伝大会(開会式9:25~)
16日(金)	第2回学校保健委員会 学級PTA ほたる号
23日(金)	2学期終業式

郷土を愛する子供の育成「つるみねフェスティバル」

11月12日(土)に「つるみねフェスティバル」を開催しました。昨年度まで実施していた「学習発表会」に改良を加え、児童の舞台発表だけでなく、各町内会の舞台発表、"Go to クラスルーム"と銘打った各教室でのふれあい活動も実施しました。児童は地域の人や文化・歴史等に触れることで、鶴峰校区のよさを再発見することができた様子でした。また、保護者・地域住民など合わせて60名が参加してくださり、多くの方に本校の教育活動を参観していただくよい機会となりました。ありがとうございました。郷土を愛する子供の育成を目指した教育活動を推進していきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。







【1·2年生】

【3.4年生】

【5.6年生】



【中地区町内会】



【東地区町内会】



【西地区町内会】

鶴峰小・下名小合同修学旅行

鹿屋市では小中一貫教育を推進しており、中学校へのスムーズな移行を目指して、今年度から下名小学校と合同で修学旅行を実施することになりました。吾平中学校で共に学ぶことになる下名小学校の児童と交流を深めながら、南九州市や鹿児島市で鹿児島県の文化や歴史・自然・食などについて学ぶことができました。



【知覧特攻平和会館】



【平川動物公園】



【仙厳園】

受賞おめでとう!!

感動かごしま国体・かごしま大会鹿屋市図画・ポスター作品コンクール

〈佳 作〉 5年 ○○○○

鹿児島県小学校職員バレーボール大会B2パート

<第3位> 下名小・鶴峰小合同チーム

